
Nikita  Mirzani  Keberatan
Sidang Digelar 28 November
written by Redaksi | 14 November 2022

Kabar6-Sidang  perdana  Nikita  Mirzani  telah  digelar,  dengan
membacakan  surat  dakwaan  oleh  Jaksa  Penuntut  Umum  (JPU).
Sidang selanjutnya, akan digelar dua pekan lagi, dengan agenda
mendengarkan eksepsi dari terdakwa maupun pengacara hukumnya.

Sidang lanjutan digelar Senin, 28 November 2022 mendatang, di
ruang sidang utama, pukul 10.00 WIB.

“Dengan agenda mendengarkan eksepsi atau keberatan terdakwa
dari kuasa hukum. Terdakwa kembali ke tahanan,” ujar ketua
majlis hakim, Dedi Ari Saputra, Senin (14/11/2022).

**Baca juga: Resmi Disidang di PN Serang, Nikita Mirzani Lupa
Kapan Masuk Sel

Mendengarkan jadwal persidangan dilanjutkan dua pekan lagi,
Nikita Mirzani sempat keberatan, karena harus menunggu waktu
yang cukup lama.

“Kelamaan yang mulia,” ujar Nikita.(Dhi)
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Gelora  Boat  Race  2022
Digelar, Fahri Hamzah : Kita
Dorong  Ajang  Balapan  Sampan
Sumbawa Jadi Lomba Nasional
written by Redaksi | 14 November 2022

Kabar6-  Partai  Gelombang  Rakyat  (Gelora)  Indonesia  sukses
menggelar ‘Gelora Boat Race 2022’ di Pantai Gelora, Sumbawa,
Nusa Tenggara Barat (NTB) pada Minggu (13/11/2022).

Gelora Boat Race 2022 ini, merupakan ajang balapan sampan atau
perahu bermotor yang digelar untuk kedua kalinya, setelah even
yang sama untuk pertama kalinya digelar pada 2021 lalu.

Pantai Gelora sendiri yang berada di Meno, Utan, Kabupaten
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Sumbawa, NTB diresmikan oleh Anis Matta selaku Ketua Umum
Partai Gelora pada Senin, 23 November 2020.

Wakil  Ketua  Umum  Partai  Gelora  Fahri  Hamzah  mengatakan,
‘Gelora  Race  Boat  2022’  diikuti  hampir  100  peserta  dari
seluruh wilayah pesisir di Kabupaten Sumbawa

“Tahun kedua ini minat pelomba makin besar, hampir seratus tim
berasal dari seluruh wilayah pesisir di Kabupaten Sumbawa,”
kata Fahri Hamzah, Senin (14/11/2022)

Selaku inisiator ‘Gelora Boat Race’, Fahri mengatakan, balapan
sampan ini merupakan pesta rakyat, sekaligus menyalurkan minat
dan kegembiraan masyarakat.

“Balapan sampan ini pesta rakyat, diperlukan agar masyarakat
dapat menyalurkan minat dan kegembiraannya,” ujar Fahri.

Karena itu, kata Fahri, dalam waktu dekat, ‘Gelora Boat Race’
akan diusulkan ke pemerintah untuk menjadi ajang balap sampan
nasional.

Sebab, even balapan sampan ini juga dapat meningkatkan jumlah
kunjungan wisatawan domestik maupun mancanegara ke tanah air.

“Dari  Sumbawa,  berikutnya  kita  berharap  mengundang  dari
Kalimantan,  Sulawesi,  Bali,  Pulau  Lombok,  NTT  dan  Ambon.
Berikutnya lagi dari wilayah lain secara nasional,” katanya.

Wakil Ketua DPR Periode 2014-2019 ini mengatakan, tidak sulit
untuk  merealisasikan  ide  tersebut,  karena  daerah  pesisir
Indonesia  memiliki  tradisi  sampan  atau  perahu  yang  telah
mengakar.

“Balapan sampan ini tidak sulit direalisasikan, karena daerah
pesisir Indonesia memiliki tradisi sampan atau perahu yang
telah mengakar,” ujarnya.

Ketua DPD Partai Gelora Kabupaten Sumbawa Burhanudin Jafar
Salam  menambahkan,  even  ‘Gelora  Race  Boat  2022’  merupakan



ajang kegiatan maritim terbesar di Sumbawa.

“Tahun 2021 hanya 39 peserta, tahun ini mencapai 84 peserta
terbagi  ke  dalam  dua  kelas  standar  dan  terbuka.  Tercatat
minimal  1.400  penonton  memadati  pantai  saat  hari  final
dilangsungkan,” kata Burhanuddin.

Menurut dia, even ‘Gelora Boat Race’ juga sekaligus untuk
mengenalkan  keberadaan  Partai  Gelora  di  Meno,  Kabupaten
Sumbawa,  NTB  ke  tingkat  nasional  maupun  mancanegara  yang
memiliki alam yang indah seperti di Bali dan Lombok.

“Jadi Pantai Gelora di Meno ini dibuka untuk umum pada hari-
hari  biasa.  Selain  berpasir  putih  untuk  wisata  pantai,
wisatawan  menyukai  kegiatan  menyelam  dan  berperahu,  karena
ombaknya tenang,” katanya.

Ketua  Umum  Partai  Gelora  Anis  Matta  mengungkapkan,  Pantai
Gelora juga menjadi tempat kolaborasi bagi semua orang untuk
mengekspresikan  mimpi-mimpinya  yang  akan  membawa  kemajuan
Sumbawa, NTB, dan Indonesia.

Pengembangan Pantai Gelora sebagai tempat bercengkerama dan
bergembira ini, lanjut Anis Matta, merupakan ide Fahri Hamzah,
Wakil  Ketua  Umum  Partai  Gelora.  Sebab,  di  tengah  pandemi
Covid-19 saat ini, yang diperlukan adalah menemukan peluang di
tengah krisis.

**Baca juga: Putin Absen di KTT G20, Hikmahanto : Dunia Alami
Kerugian Besar

“Kita sedang hidup di tengah krisis, kita fokus menemukan
peluang seperti kata Pak Fahri Hamzah mengubah wajah pantai
ini menjadi tempat bercengkerama dan tempat bergembira, begitu
juga jika ingin mengubah Indonesia,” kata Anis Matta, Senin
(23/11/2022) lalu.

“Jadi jika bicara laut dunia, kita hanya bicara tiga tempat
wisata,  yakni  laut  Mediterania,  laut  Karibia  dan  laut
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Indonesia. Luas laut Indonesia adalah luas laut Mediterania
yang dinikmati banyak negara, tapi kita Indonesia sendirian.
Karena  itu,  kita  perlu  mempertahankan  kegembiraan  kita  di
tengah krisis ini,” imbuhnya.(Tim K6)

Aktivitas  Perekonomian  di
Taman  Cibodas  Terhambat
Akibat Banjir
written by Redaksi | 14 November 2022

Kabar6-Banjir yang melanda sejumlah wilayah di Kota Tangerang
membuat  aktivitas  terhambat.  Salah  satu  aktivitas  yang
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menghambat di bidang perekonomian.

Aktivitas  perekonomian  seperti  salah  satu  perusahaan  ritel
Tiptop  di  Taman  Cibodas  Kota  Tangerang  menutup  sementara
aktivitas belanja.

Penutupan tersebut sejak Minggu (13/11) malam hingga kini toko
tersebut masih menutup sementara. “Sejak jam 7 malam tadi
sampai sekarang toko kita tutup sementara. Ya akibat banjir
yang melanda wilayah toko ini,” ujar Tonny, salah seorang
security toko Tiptop, saat berbincang dengan kabar6 dilokasi,
Senin (14/11/2022).

Ia mengatakan saat ini para karyawan toko tetap masuk. Namun
demikian, aktivitas toko tetap dihentikan sementara. “Kalau
karyawan masuk, tapi kita bingung belum ada perintah dari
atasan  untuk  memulangkan  karyawan.  Tentunya  ini  menghambat
jalannya perekonomian,” katanya.

Sementara terpantau juga sejumlah toko yang buka dan ada juga
yang menutup usaha, akibat banjir yang melanda itu.

**Baca juga: Kader Muda PKB Kota Tangerang Jadi Jubir DPP

Meskipun ada toko yang buka belum terlihat ada pembeli yang
lalu lalang untuk berbelanja.

Taman Cibodas tersebut ketinggian air cukup bervariatif. Mulai
dari 50 cm hingga satu meter lebih. Selain itu, akses jalan
dibawah flyover Cibodas pun putus. Para pengendara pun harus
melewati  flyover  dari  arah  Jatiuwung  menuju  Tangerang  dan
begitu arah sebaliknya. (Oke)
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Resmi Disidang di PN Serang,
Nikita  Mirzani  Lupa  Kapan
Masuk Sel
written by Redaksi | 14 November 2022

Kabar6-Sidang  perdana  Nikita  Mirzani  telah  digelar  dengan
agenda pertama pembacaan dakwaan, di ruang sidang utama, PN
Serang, Banten. Nyai memasuki ruang sidang sekitar pukul 10.53
WIB dan selesai sekitar pukul 11.50 WIB.

Selebritas  itu  sempat  menjawab  sapaan  awak  media  yang
menunggunya  di  ruang  sidang  utama.

“Baik,” ujar Niki, di ruang sidang, Senin (14/11/2022).

Majelis hakim pun menanyakan kondisi sang selebritas, Nyai
menjawab kalau kondisinya sehat dan baik-baik saja.

Niki mengaku lupa sejak kapan dia di penjara di Rutan Klas IIB
Serang.  Majelis  hakim  meminta  Nyai  untuk  mengingat  sudah
berapa lama dia dipenjara.

“(Pekerjaan)  seniman.  Pendidikan  terakhir  SMA.  Dilakukan
penahanan, (sejak kapan ingat) lupa,” ujar Niki, saat menjawab
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pertanyaan hakim.

Ibu tiga orang anak itu juga mengaku tidak mengerti mengapa
dia di penjara hingga masuk ke persidangan yang digelar hari
ini. Kemudian, majelis hakim meminta Jaksa Penuntut Umum (JPU)
membacakan surat dakwaan Nikita Mirzani.

**Baca  juga:  Jalani  Sidang  Perdana  di  PN  Serang,  Nikita
Mirzani Dijemput Jaksa dari Rutan

“Saya membaca (surat dakwaan), tapi saya enggak tahu saya di
sini,” ucapnya.

Nikita menjadi terdakwa atas laporan Dito Mahendra di Polresta
Serang  Kota.  Di  petikan  dakwaan  berdasarkan  laman  resmi
http://www.sipp.pn-serang.go.id,  Nikita  akan  didakwa  dengan
penerapan pasal alternatif. Pertama Pasal 36 jo Pasal 27 ayat
(3) Jo Pasal 51 ayat (2), kedua Pasal 27 ayat (3) jo Pasal 45
ayat (3) Undang-undang ITE, ketiga Pasal 311 KUHP.(Dhi)

Pilkades  Lebaksitu,  Calon
Tunggal  Kalah  Lawan  Kotak
Kosong
written by Redaksi | 14 November 2022
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Kabar6-Desa Lebaksitu di Kecamatan Lebakgedong merupakan satu
di antara 65 desa di Kabupaten Lebak yang menyelenggarakan
pemilihan kepala desa (pilkades), Minggu (13/11/2022).

Berbeda dengan desa lainnya, masyarakat yang sudah punya hak
pilih di Lebaksitu hanya disuguhi oleh satu calon alias calon
tunggal atas nama Marsudin.

Ketua  Sub  Panitia  Pilkades  Lebaksitu,  Tb  Iton  Iskandar
mengatakan, calon tunggal di desa tersebut setelah satu calon
lainnya yakni Suherman mengundurkan diri di tengah tahapan.

“Tadinya ada dua yang ditetapkan sebagai calon, tetapi di
perjalanan calon atas nama Suherman mengundurkan diri. Besok
penyampaian visi misi, malamnya yang bersangkutan mengundurkan
diri,” kata Iton kepada Kabar6.com, Senin (14/11/2022).

Iton  menyebut,  tidak  ada  alasan  lain  di  balik  mundurnya
Suherman kecuali ingin menjaga kondusifitas Lebaksitu.

“Hanya itu saja kata yang bersangkutan, mau jaga kondusifitas.
Kalau  kondisi  pilkades  ya  dibilang  rawan  enggak  terlalu
sepertinya ya,” ucap Iton.

Alhasil  dengan  ditinggal  mundur  Suherman,  Marsudin  menjadi
calon  tunggal  dan  melawan  kotak  kosong.  Namun  dari  hasil



pemilihan,  Marsudin  kalah  dengan  selisih  suara  yang  cukup
banyak.

**Baca juga: Gorong-gorong Jebol, Rumah-Musala di Tamansari
Terendam Banjir

Dari 2.559 jiwa yang tercatat sebagai pemilih, sebanyak 1.475
atau  61  persen  pemilih  memilih  kotak  kosong.  Sementara
Marsudin mendapat 962 atau 39 persen suara.

“Kami  dari  panitia  dan  BPD  tentu  hanya  menyampaikan  apa
hasilnya ke pemerintah daerah (pemda), soal nanti bagaimana
itu jadi kewenangan pemda. Alhamdulillah pelaksanaan pilkades
aman dan lancar,” katanya.(Nda)

Raperda  Bangunan  Gedung,
Fraksi  PKB  Tangsel  Soroti
Banyak  Tempat  Usaha  Minim
Ruang Fasum
written by Redaksi | 14 November 2022
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Kabar6-Pemerintah  Kota  Tangerang  Selatan  (Pemkot  Tangsel)
bersama Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Tangsel
bersama membahas 4 Rancangan Peraturan Daerah (Raperda).

Salah  satunya  adalah  mengenai  Bangunan  Gedung  yang  telah
memiliki Peraturan Daerah (Perda) nomor 5 tahun 2013 tentang
bangunan gedung, sebagaimana telah diubah dengan Perda nomor 6
tahun 2015 tentang perubahan atas Perda Nomor 5 tahun 2013.

Fraksi  Partai  Kebangkitan  Bangsa  (PKB)  menyoroti  persoalan
minimnya tempat usaha yang memberikan lahan fasilitas umum
atau lahan parkir yang layak.

Hal itu dikatakan oleh Anggota DPRD Kota Tangsel dari Fraksi
PKB, Sudiar, saat membacakan pandangan umum fraksi, ditulis
Senin 14 November 2022

Menurutnya, hal itu banyak diadukan oleh masyarakat terkait
bangunan kios-kios di seputaran jalan desa atau kelurahan saat
ini minim sekali yang memiliki ruang fasilitas umum (Fasum)
atau lahan parkir yang layak.

“Sehingga ketika bangunan itu dijadikan tempat usaha, banyak
yang  parkir  di  sisi  jalan  desa  atau  kelurahan,  sehingga



menimbulkan kemacetan di jalan kelurahan tersebut,” ungkapnya.

Selain Fasum, Sudiar memaparkan, setiap bangunan gedung di
wilayah Tangsel masih minimnya memiliki sumber resapan air dan
saluran yang terintegrasi.

“Sehingga setiap hujan dengan debit yang tinggi, air meluap ke
jalan, dan merusak jalanan-jalanan yang sudah dibangun oleh
Pemkot Tangsel,” ujarnya.

**Baca juga: Jelang Penetapan UMK di Tangsel, Benyamin: Jangan
Sampe Ada PHK

Menanggapi  hal  itu,  Wali  Kota  Tangsel,  Benyamin  Davnie
mengucapkan terima kasih kepada Fraksi PKB, yang menyarankan
agar  muatan  Raperda  ini  harus  memperhatikan  dampak  yang
terjadi di lingkungan sekitar.

“Terutama mengenai minimnya lahan parkir pada tempat usaha,
serta belum terintegrasinya saluran pembuangan pada bangunan
gedung dengan drainase,” tutupnya.(eka)

Jelang  Penetapan  UMK  di
Tangsel,  Benyamin:  Jangan
Sampe Ada PHK
written by Redaksi | 14 November 2022
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Kabar6-Pengupahan Kota pekan ini mulai membahas Upah Minimum
Kota  (UMK)  2023.  Wali  Kota  Tangerang  Selatan  (Tangsel),
Benyamin Davnie mengaku hingga kini belum ada industri yang
gulung tikar hingga berujung pemutusan hubungan kerja (PHK).

“Bahkan  pengurangan  tenaga  kerja  pun  saya  belum  dapat
laporannya. Mudah-mudahan tidak sampe ada,” katanya usai rapat
paripurna di DPRD Kota Tangsel, Senin (14/11/2022).

Menurutnya,  sifat  industri  di  Tangsel  itu  utamanya  pada
teknologi dan padat modal. Kalau yang padat karya ada seperti
Pratama, Surya Toto dan lain sebagainya.

Benyamin  bilang,  bagaimana  pun  pemerintah  daerah  sudah
meluncurkan beberapa program untuk membantu para pekerja. Di
bidang ekonomi ada dana bantuan sosial kemudian pada sektor
pendidikan  meluncurkan  beasiswa  bagi  putra  dan  putri  dari
keluarga tidak mampu.

“Harus ada waktu. Saya masih menunggu tanggal berapa pemprov
mau membahas UMK 2023. Saya berharap seperti tahun-tahun yang
lalu tidak ada perdebatan yang terlalu panjang, selesai tepat
waktu,” ujarnya.]



**Baca juga: Satu RW di Serua Indah Ciputat Terjangkit DBD

Benyamin  sebutkan,  da  surat  edaran  dari  kementerian  yang
memberikan pedoman mengenai beberapa indikator berapa belanja
para pekerja di Tangsel. Bahkan se-Indonesia.

“Ada surat edaran saya sudah disposisi ke dinas tenaga kerja
untuk dijadikan pedoman. Memang ada beberapa indikator yang
harus diperhatikan termasuk inflasi,” tambahnya.(yud)

Jalani Sidang Perdana di PN
Serang,  Nikita  Mirzani
Dijemput Jaksa dari Rutan
written by Redaksi | 14 November 2022

Kabar6-Menaiki mobil tahanan Kejari Serang warna hijau, tanpa
tahanan lain dan ditemani Pujiyanto serta pegawai kejaksaan,
Nikita Mirzani keluar Rutan Klas IIB Serang pada Senin pagi,
sekitar pukul 09.26 WIB/
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Mengenakan kemeja putih, tanpa rompi tahanan, Nikita keluar
Rutan Klas IIB Serang.

**Baca juga: Sidang Perdana Nikita Mirzani Digelar Besok

“Wah mobilnya baru, gede amat,” ujar Nikita Mirzani, saat akan
menaiki mobil tahanan, Senin (14/11/2022).

Sidang perdana Nikita Mirzani sendiri rencananya berlangsung
di ruang sidang utama, Pengadilan Negeri (PN) Serang, pukul
09.00 WIB.(dhi)

Kader Muda PKB Kota Tangerang
Jadi Jubir DPP
written by Redaksi | 14 November 2022
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Kabar6-Salah satu kader muda Partai Kebangkitan Bangsa (PKB)
Kota Tangerang, Nada Fuady, menjadi salah satu juru bicara
(Jubir) muda DPP PKB bidang kesehatan masyarakat.

Mahasiswa  semester  enam,  Fakultas  Kedokteran  Universitas
Pelita Harapan (UPH) itu, menjadi salah satu jubir dari 6
Jubir yang telah dikenalkan oleh DPP PKB, kemarin.

Ketua PKB Kota Tangerang, Ahmad Fuady, merespon salah satu
kader  PKB  Kota  Tangerang  yang  menjadi  Jubir  tersebut.  Ia
mengatakan, Jubir milenial penting bagi PKB.

Anggota DPRD Provinsi Banten ini menyampaikan catatan penting.
Pertama, PKB ingin memberikan wawasan kepada khalayak bahwa
PKB bukan hanya partai untuk kalangan tua.

“Tapi juga untuk kalangan muda, milenial, zelennial,” ujar
Fuady dalam keterangan, Senin (14/11/2022).

Kedua secara demografis, kata Fuady, pada 2024 nanti, pemilih
milenial akan dominan. Sehingga PKB perlu membahasakan poin-
poin visi-misi Partai sesuai dengan bahasa milenial.

“Artinya, bahasa politik yang disampaikan mesti sesuai dengan
kepentingan mereka (anak muda),” katanya.

**Baca juga: Pimpin Apel Senin, Ini Intruksi Sachrudin ke Anak
Buahnya

Tidak hanya itu, ketiga PKB juga ingin menyerap aspirasi anak
muda, milenial, sehingga visi pembangunan Indonesia ke depan
yang dirancang PKB sesuai dan tepat untuk kepentingan anak
muda.

“Lebih dari itu, kehadiran para jubir muda, milenial PKB akan
memberi penegasan bahwa PKB tidak mengesampingkan peran anak
muda, milenial dalam proses pembangunan Indonesia ke depan,”
tandasnya. (Oke)
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Pimpin  Apel  Senin,  Ini
Intruksi  Sachrudin  ke  Anak
Buahnya
written by Redaksi | 14 November 2022

Kabar6-Wakil  Wali  Kota  Tangerang,  Sachrudin,  mengingatkan
kepada  anak  buahnya  agar  dapat  menyukseskan  gelaran  Pekan
Olahraga Provinsi (Porprov) Banten, yang tinggal beberapa hari
lagi.

Ketua DPD Partai Golkar Kota Tangerang itu berharap seluruh
pegawai Pemkot Tangerang, agar dapat meningkatkan kepedulian
hingga  mendorong  segala  sumber  daya  yang  dimiliki  ihwal
pelaksanaan, perlengkapan dan supporting pelaksanaan.

“Sehingga  mudah-mudahan  kita  dapat  menyukseskan  Porprov.

https://kabar6.com/pimpin-apel-senin-ini-intruksi-sachrudin-ke-anak-buahnya/
https://kabar6.com/pimpin-apel-senin-ini-intruksi-sachrudin-ke-anak-buahnya/
https://kabar6.com/pimpin-apel-senin-ini-intruksi-sachrudin-ke-anak-buahnya/


Sukses  penyelenggaraan  dan  sukses  pembinaan  para  atlet,
sehingga kita bisa menjadi juara umum,” ujar Sachrudin saat
memimpin apel pagi di Puspemkot Tangerang, Senin (14/11/2022).

**Baca juga: 16 Titik Banjir di Kota Tangerang, Akses Jalan
Terputus

Sachrudin  menyampaikan  kepada  anak  buahnya  agar  dapat
meningkatkan kepedulian. Sebab belakangan ini tersiar kabar di
media sosial satu keluarga meninggal karena kelaparan.

“Oleh karena itu jangan sampai terjadi di Kota Tangerang,”
tandasnya. (Oke)

http://kabar6.com/16-titik-banjir-di-kota-tangerang-akses-jalan-terputus/
http://kabar6.com/16-titik-banjir-di-kota-tangerang-akses-jalan-terputus/

